



Projet d'écriture avec Laurence de la Fuente

publié le 12/05/2023 - mis à jour le 15/05/2023

Descriptif :

Les élèves de 3A ont, dans le cadre d'un projet d'écriture, écrit et enregistré des textes sur un lieu qui leur est cher. Une découverte sensible du territoire de Matha et des communes alentours.

Dans le cadre du travail autobiographique en Français, les élèves ont, avec l'autrice Laurence de la Fuente et leurs professeurs, écrit un texte sur un lieu du territoire. Lors d'une restitution à L'Abbaye Royale de Saint Jean d'Angély, 3 élèves ont accepté de lire leur textes en public.

Pour écouter l'ensemble des textes produits et montés par les élèves, cliquez sur le lien qui suit.

Bonne écoute

 [Près de chez moi, canton de Matha](#) (HTML de 984 octets)

Portfolio

